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王宏市長 (貴陽市委副書記暨市長)、各位來賓，大家下午好！ 

 

歡迎代表團來臨香港。適逢審計報告將於月內發表，部門上下正忙於籌備相關工

作，然而同事們亦期待代表團的來訪，我代表部門歡迎你們到訪香港審計署總部。 

 

貴州與香港的連繫，隨着高鐵、航線等交通網絡的完善而更形緊密，互通，例如從

香港西九龍站乘坐高鐵往貴陽北只需五個多小時。今年，國家主席習近平到貴州視

察時，對貴州作出「積極對接粵港澳大灣區」的重要指示。我知道你們前天出席了

在港舉行的貴陽文旅活動，而今天由曾任財政部會計司註冊會計師處處長的王宏市

長率團來訪香港審計署實在別具意義，在此契機下，香港審計署更期待與貴陽促進

審計工作方面的交流，共同合作，發揮粵港澳大灣區的發展優勢。 

 

了解到貴陽市審計系統近年聚焦環境整治，尤其是水質、水務工程等範疇，我們特

意從近期發表的審計報告中挑選相關審計題目作分享。我將交予同事稍後與大家說

說我們做審計工作時的經驗，黔港兩地藉此就共同關心的審計工作議題交換意見，

互相裨益。我們香港審計署有機會從中學習內地的良好做法，也希望所分享的經驗

能給你們帶來一些新的看法，雙方攜手為提升人民生活而貢獻力量。 

 

謝謝大家！ 

 

 

 


